



©CPTM/Foto:Ricardo Espinosa-reo

¿QUÉ HACER?

Pesca

Los Cabos ofrece a los aficionados de la pesca deportiva una gran variedad de especies marinas, además de instalaciones náuticas de primer nivel, entre las que destaca la Marina de Cabo San Lucas con capacidad para albergar hasta 1000 embarcaciones.

Deporte

Es considerado como la capital del golf en México, ya que cuenta con 9 campos de excelencia, en los que se juegan más de 200 mil rondas al año.

El arco dorado

El icónico y muy fotografiado lugar conocido como "El Arco" o "El fin de la tierra" es una formación rocosa que sale del océano en la punta de la península. El nombre de "El fin de la tierra" se debe a que, si de este punto trazas una línea hacia el sur, la siguiente porción de tierra firme -distante unos 12 mil kilómetros- es la Antártida.

El acuario del mundo

Esta amplia bahía cuenta con tres arrecifes, uno de ellos es el único de coral rígido existente en Norteamérica. Un caleidoscopio de peces tropicales con vibrantes colores y aguas azul turquesa en un parque ecoturístico perfecto para toda la familia.

Ecoturismo

Los entusiastas del ecoturismo y las aventuras tendrán uno de los más amplios menús de diversiones que pudieran imaginar: caminatas en el desierto, bicicleta de montaña, cabalgata, paseo en camello, travesías motorizadas por el desierto, buceo y esnorquel en el Mar de Cortés.

Datos relevantes

La presencia de la ballena gris en las lagunas Ojo de Liebre y San Ignacio en Baja California Sur alcanzó su pico más alto a finales de febrero, al registrarse la entrada de 2 mil 652 cetáceos entre ballenas adultas y ballenatos. Esta cifra es considerada uno de los mejores promedios de los últimos 19 años y es mayor en un 10 por ciento en comparación con las 2 mil 419 ballenas registradas en la temporada pasada.

BAJA CALIFORNIA SUR

AL CIERRE DE 2014, LOS CABOS, LA PAZ Y LORETO REGISTRARON UNA OCUPACIÓN HOTELERA PROMEDIO PRÁCTICAMENTE IGUAL A LA DE 2013.

En la península de Baja California se encuentra una región que guarda una interesante dualidad: Los Cabos. Por un lado, el tranquilo San José del Cabo mantiene la apariencia y el aire de un auténtico pueblo mexicano. Calles empedradas, restaurantes íntimos y boutiques son parte de su encanto. Por el otro, el estridente Cabo San Lucas, ubicado al otro lado del "Corredor", es el lugar perfecto para la fiesta, con animados bares y glamorosos centros comerciales cercanos a la marina.

Este santuario de la naturaleza, declarado Patrimonio de la Humanidad, posee asombrosos paisajes naturales y una impresionante biodiversidad que combina el océano y el desierto como pocos lugares en el mundo, además de ofrecer condiciones climatológicas insuperables y una temperatura media de 24°C que resulta irresistible.

TURISMO

Tras el paso del huracán Odile en septiembre de 2014, la recuperación del Aeropuerto Internacional de Los Cabos, el puerto marítimo, calles y playas se ha llevado de manera óptima, mientras se ha normalizado el flujo de turistas y la ocupación hotelera.

Tanto Los Cabos como La Paz y Loreto registraron al cierre de 2014 una ocupación hotelera promedio prácticamente igual a la de 2013.

Pese al huracán Odile, en enero de 2015 se alcanzó el 96 por ciento de tráfico aéreo, respecto a igual mes de 2013.

Para 2015 se espera tener mil 600 nuevas habitaciones en el destino. Además, se dispondrán de mil 700 millones de pesos adicionales para obras como la renovación de la infraestructura vial, luminaria con leds y planta de tratamiento de aguas en Cabo San Lucas.

Los Cabos recibe a la fecha más de un millón de turistas internacionales de los 29.1 millones que se registraron en 2014.

El sector turístico ha sido eje de la reactivación económica debido a su capacidad para consolidar el tejido social de las comunidades, así como para generar oportunidades de desarrollo, a través de la generación de empleo y fuentes de ingresos para las comunidades receptoras.

Para saber más...

Secretaría de Turismo

<http://www.sectur.gob.mx/2015/02/25/boletin-40-bcs-destino-turistico-recuperado-solido-y-atractivo-a-cinco-meses-de-odile-ruiz-massieu/>

Visit Mexico

<http://www.visitmexico.com/es/los-cabos>